



Maintien des liens familiaux

De nouvelles applications à disposition

En pleine crise sanitaire et afin de limiter l'isolement causé par ce contexte, l'établissement est en mesure de proposer aux familles des résidents des échanges par l'intermédiaire des applications « SKYPE » et « FAMILIO ».

Vous êtes intéressés pour vous et votre famille et vous souhaitez en savoir plus alors contactez-nous uniquement par mail : ballet@hopital-sully.fr , en précisant bien les noms et prénoms du résident et votre lien familial.

A bientôt.